

La Semana

Redacción de El Bien Público

Año I. sábado 22 noviembre 1913.-N. 42

CULTOS

Parroquia de Santa María

Cuarto domingo de Noviembre.—Misas rezadas a las horas de costumbre. A las diez la mayor con homilia por el Rd. don Narciso Panedas, Vicario. A las dos catecismo para niños. A las tres Vísperas, Completas y Rosario. A las cinco instrucción doctrinal por el Rdo. don Pedro Roselló, Vicario.

En la iglesia de San José, Catecismo para niñas a las tres.

En la Concepción, Catecismo para niños el lunes, miércoles y viernes al anochecer.

Viernes 28.—A las seis y media el devoto ejercicio del Via-Crucis.



Parroquia de Ntra. Sra. del Carmen

Mañana dominica XXVIII después de Pentecostés.—Misas rezadas cinco y media, siete y media y 9. A las diez la Mayor, con homilia, que dirá el Lic. Rdo. señor Cura Ecónomo. A las 3 de la tarde canto de Vísperas, rezo del rosario, los cultos del Mes de Animas en sufragio de los difuntos recomendados y plática doctrinal por el citado señor Ecónomo.

Enseñanza del Catecismo. De nueve y media a diez y media de la mañana y de cinco a seis de la tarde en el Colegio de los Hermanos de las Escuelas Cristianas. De 4 a 5 de la tarde en las Escuelas de las Religiosas Carmelitas y de las de los Asilos de San Juan y San Fernando.

Lunes 24.—Misas rezadas a las 6, 7, 8 y 8 y media. A las mismas horas los restantes días feria

les. A las 5 y media de la noche los cultos del mes de Animas en sufragio de los difuntos recomendados, los que se continuarán a la misma hora los demás días de la semana.

Sábado 29.—A las 7 y media misas rezada con exposición del Santísimo y Vísperas a la Virgen del Carmen, a inención de la Cofradía. Por la noche después de los cultos y sufragios del Mes de las Animas, Salve cantada a la Virgen.

Parroquia de San Francisco de Asís

Cuarto domingo de Noviembre.—A las cinco la primera misa, a las siete otra Misa rezada durante la cual se practicará el ejercicio del mes de Noviembre, que seguirá practicándose los demás días durante la Misa de las ocho. A las nueve y media la misa de la tropa. A las diez la mayor con sermón que predicará el Rdo. don José Juaneda, Vicario en honor de Santa Isabel, Reina de Hungría. A las dos enseñanza de Catecismo y a las tres Vísperas

Martes 25.—A las siete y media y a las nueve misas rezadas en el altar de San Antonio de Padua.

Sábado 29.—Al anochecer se dará principio a la solemne Novena de preparación a la fiesta de la Inmaculada, practicándose el piadoso ejercicio

de la «Felicitación Sabatina» canto de Padrenuestros y gozos.

Santo Evangelio

«En aquel tiempo, dijo Jesús a sus discípulos: Cuando viera que está establecida en el lugar santo la abominación desoladora que predijo el Profeta Daniel (quien lea esto nótele bien), en aquel trance los que moran en Judea, huyan a los montes; y el que está en el terrado, no baje a sacar cosa de su casa; y el que se halle en el campo, no vuelva a coger su túnica. ¡Pero ay de las que estén en cinta o criando en aquellos días! Rogad, pues, a Dios que vuestra huida no sea en invierno o en abedo; porque será tan terrible la tribulación entonces, que no la hubo semejante desde el principio del mundo hasta ahora, ni la habrá jamás. Y a no acortarse aquellos días, ninguno se salvaría; mas se abreviarán por amor de los escogidos. (San Mateo, capítulo xxiv.)

**

CONSIDERACION

La destrucción de Jerusalén; que tuvo lugar cuarenta años después de la muerte del Salvador, había sido anunciada por Jesucristo; el cual habla también en este Santo Evangelio del fin del mundo, del cual habrá de ser figura la ruina de Jeru-

salén, así como de la venida del Señor, que ha de cerrar el tiempo e inaugurar la eternidad.

Adoracion Diurna y Nocturna al Santísimo Sacramento

Continúa la exposición diaria en San José de 5 a 6 y media de la tarde.

—Sábado 22 noviembre, Turno tercero «San José», Vigilia ordinaria en San Francisco por el alma de la adoradora honoraria doña Margarita Carabó Pons (q. g. g.).

—Domingo 30 noviembre, Turno de San Tarsicio número 1, Misa de comunión general a las 8 menos cuarto Vela desde las 3 y media tarde, por las almas de los Tarsicios y Tarsicianos fallecidos (q. e. p. d.).

Junta organizadora de Procesiones

PROCESION GENERAL DE LA INMACULADA CONCEPCION

Los niños que des n concurrir a dicha Proce-
sion, individual o colectivamente, se servirán pre-
sentarse a las once de la mañana del próximo lu-
nes, dia 8 de Diciembre, en el claustro de la Casa

de Misericordia, donde se organizará el primer
trozo de la procesion, debiendo llevar sendos pen-
dones o ramos de flores.

Las Asociaciones y entidades de jovencitos
también se organizarán en el citado claustro.

Los caballeros pertenecientes a las Congrega-
ciones religiosas, los particulares, así como el
elemento oficial, se reunirán en la sacristia de la
parroquia de San Francisco, a las once y cuarto
de la mañana, donde hallarán cirios a su disposi-
cion.

A la misma hora se congregarán en la capilla
de la Comunion las Asociaciones de Señoras que
hayan de concurrir a la Procecion.

Saldrá el religioso cortejo a las once y media,
siguiendo este curso: plaza de San Francisco;
calles de los Frailes; Prieto y Caules; Cardona y
Ofila; Cifuentes; Doctor Ofila; Hannover; plaza
Vieja; Angel; Deyá; Nueva; plaza Constitucion;
Isabel II, y plaza de San Francisco.

Se invita atentamente a los señores vecinos de
las calles y plazas que debe recorrer la Procecion
para que se sirvan engalanar con colgaduras las
ventanas y balcones de sus respectivos domicilios.

Si el mal tiempo impide la salida de la proce-
sion por las calles, se celebrará a la misma hora
por el interior del templo.—Mahón 22 noviembre
de 1913.—El Párroco de San Francisco de Asis,
Juan Mercadal.

¡Una limosna por Dios!

¿Qué harías, cristiano, si empeñando la palabra de Dios te pidiera limosna un pobre necesitado? ¿Qué harías si el que te pidiera la limosna fuera tu propio hermano? ¿Qué harías si el que clamara a tí fuera tu mismo padre, preso y desamparado? ¡Oh! Pues aún es más, mucho más, en el orden espiritual, que tu mismo padre y hermano el que te pide una limosna por Dios; es el Vicario de Aquel que todo te lo ha dado y a quien tú le debes todo. Es el Vicario de Aquel que padeció y murió por tí, derramando hasta la última gota de sangre por tu rescate. Hermano mío, es el Papa; es el Padre común de los fieles, es aquel «Pobre Augusto» y «Augusto Pupilo» de la cristiandad, como le llama elocuentísimamente un ilustre Prelado; y obligación nuestra es, sagrada, indeclinable, socorrerle sin intermisión y sin demora.

Hijos ingratos y desnaturalizados le arrebataron su modesto patrimonio: hijos agradecidos y amantísimos han de devolvérselo en la forma que su amor y su caridad les sugiera. Lo necesita urgentísimamente para acudir a las múltiples y premiosas necesidades del mundo católico; lo necesita para satisfacer deudas y servicios que indispensablemente reclama el buen gobierno de la Iglesia; lo necesita para socorrer cotidianamente a multitud de pobres Obispos, clérigos y seglares que desposeídos villanamente de sus casas y beneficios, le piden con mucha necesidad una limos-

na. ¿Se la negaríamos nosotros?...

«La Iglesia romana, madre de todas las iglesias está en la indigencia», ha dicho nuestro santísimo Padre Leon XIII. ¿Cómo podremos nosotros, pobres o ricos, permanecer indiferentes, insensibles a las necesidades y angustias de nuestra buena Madre?

No, mil veces no.

El que pueda dar un real diario, que lo dé; el que no, que dé un cuarto o un ochavo. ¿Quién, por pobre y necesitado que esté, no podrá hacer esta santa sisa en los gastos de su casa? ¿Quién no se dará trazas para cercenar de lo supérfluo o de lo necesario «dos cuartos» por semana?

Lo que importa es dar ese ochavo con amor y con perseverancia «inquebrantable»; que él será el grano de mostaza que se convertirá en montaña. Y aún más; los ochavos dados al Papa y avvalorados con la oración ferviente, serán letras de millones pagaderas a la vista en el Banco del Cielo.

Santoral

Santo de hoy.—Stos. Filemón mártir, Mauro y Cecilia.

Santo de mañana.—Stos. Clemente papa, Felicitia y Lucrecia.

Visita a la Corte de María.—Mañana se hace a Ntra. Sta. de la Milagrosa en S. José.